

CFNA

Centre de Formation en Nutrithérapie Appliquée

www.cfna.be



Centre de Formation en Nutrithérapie Appliquée – C.F.N.A. situé en Belgique s'est donné pour vocation de former des médecins, pharmaciens, nutritionnistes, naturopathes, diététiciens et autres professionnels de la santé à la Nutrithérapie.

Le but du C.F.N.A est de vous apporter un enseignement à la pointe de la recherche, réactif et toujours actualisé en fonction des études scientifiques.

Le C.F.N.A s'est ainsi attaché les services du Dr Jean-Paul CURTAY, de renommée internationale qui est un des pionniers de la nutrithérapie. Il a créé en France la première consultation dans cette discipline nouvelle.

Le C.F.N.A est complètement indépendant des financements de laboratoires et de toutes industries pharmaceutiques ou agro-alimentaires.

Le C.F.N.A est une association sans but lucratif

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Autres formations et certificats proposés par l'école

■ **Certificat de capacité de Nutrithérapeute**



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



INFOS PRATIQUES

Route du Ménobu, 449B
4910 La Reid (Theux)
BELGIQUE
+33 (0)87 54 10 32
info@cfna.be



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 388
Tourisme
www.sitheux.be
Collectivités
<https://bit.ly/3qtdJ5U>
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3GmyB3X>
Equipes de sport emblématiques
www.theux.be/fr/je-suis/sportif#b_start=0



VIE ASSOCIATIVE

■ **Actions de soutien pour des organismes dans le domaine de la santé et la nutrition** (soutiens financiers)
■ **Organisations d'ateliers pédagogiques et de sensibilisation** : conférences, stages pour enfants, animations, colloques...



CHIFFRES CLÉS

454 étudiants
8 enseignants
3 docteurs
2 campus (La Reid et Namur)
Date de création : 2014

LES + DE L'ÉCOLE

- **Etablissement pionnier de la nutrithérapie** : Acteur majeur au sein de cette discipline santé, le centre permet au travers de ses différentes actions de faire évoluer la nutrithérapie.
- **Equipe pédagogique d'excellence** : Composée de docteurs et d'intervenants qualifiés et renommés au sein du domaine de la santé
- **Un centre engagé** : Choisir l'enseignement du CFNA, c'est aussi s'associer à des actions pour soutenir la promotion de la santé par la nutrition (soutiens financiers à des associations, des œuvres caritatives...)
- **Cours en présentiel et en E-Learning**

CFNA

Centre de Formation en Nutrithérapie Appliquée

www.cfna.be



The **Centre de Formation en Nutrithérapie Appliquée (C.F.N.A.)** is located in Belgium. It aims to train doctors, pharmacists, nutritionists, naturopaths, dietitians and other healthcare professionals in nutrithérapie.

C.F.N.A strives to provide you with the latest, cutting-edge and up-to-date teaching in line with contemporary scientific research.

The **C.F.N.A** collaborates with the internationally renowned Dr Jean-Paul Curtay, who is a pioneer in nutrithérapie and established, in France, the first practice in this new discipline.

The **C.F.N.A** is not funded by laboratories, the pharmaceutical industry or the food and farming industries.

C.F.N.A is a non-profit association.

The **FEDE** is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts **an international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

■ Certificate in Nutrition Therapy



TEACHING LANGUAGES

French



PRACTICAL INFOS

Route du Ménobu, 449B
4910 La Reid (Theux)
BELGIQUE
+33 (0)87 54 10 32
info@cfna.be



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus line: 388
Tourism
www.sitheux.be
Local government
<https://bit.ly/3qtdJ5U>
Famous heritage
<https://bit.ly/3GmyB3X>
Local sports teams
www.theux.be/fr/je-suis/sportif#b_start=0



CAMPUS LIFE

■ **Financial support activities** for organisations working in health and nutrition
■ **Organisation of educational and awareness-raising workshops:** lectures, children's courses, demonstrations, conferences etc.



KEY FIGURES

454 students
8 teachers
3 doctors
2 campuses (La Reid et Namur)
Date of creation : 2014

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Pioneer in nutrithérapie:**
A leading actor in the field, the centre helps develop nutrithérapie through its various activities.
- **Elite teaching team:**
Made up of PhDs and qualified instructors renowned in the health sector
- **Social engagement:**
Studying at the CFNA means you will be associated with activities to promote health through nutrition (financial support for associations, charity work, and so on).
- **In-person and distance learning**